



東小だより

学校教育目標 「心豊かに自立する子を育てる」
東小マナー ～え・ぼ・し・い・わ～

10月号

令和5年9月29日

茅ヶ崎市立東海岸小学校

校長 柴田 貴行

●6年生が修学旅行に行ってきました。

9月11日(月)～12日(火)にかけて、6年生の修学旅行が予定通りに実施できました。世間の新型コロナ対策は5月から5類になり緩和されていますが、日光の宿舎は昨年とは異なるものの、宿泊を伴う関係上、例えば食事の際の衝立やバスタオルの提供等一定のコロナ対策が行われていました。

他にも、往復の列車では座席を向かい合わせにしてもよいこと、往路復路ともに列車内でのお菓子タイムが復活したこと等昨年とは少しずつ違うところもありました。

日光到着後は、観光バスに乗り、車窓から日光市街観光～いろは坂～湯滝見学～光徳牧場でアイスクリーム～遊覧船乗船～華厳の滝見学～いろは坂～宿舎という行程でした。見学先では同じ列車で行った茅ヶ崎寒川地区の他校には出会いましたが、他地区の学校にはあまり出会わず、混雑することなく宿舎に到着しました。

宿舎はコロナ対策として一室の人数を減らす対応が継続されているために、同じ日に修学旅行に行った茅ヶ崎寒川の小学校の中で最大人数の東海岸小学校は、「清晃苑」と「東観荘」に分かれて宿泊しました。夕食ののち、入浴、買い物、自由時間を過ごし就寝しました。就寝時刻を過ぎると廊下への往来は減り(部屋の中ではしばらく起きていたようですが)団体でのルールを守って過ごせたようです。

翌日は、宿舎から徒歩で、東照宮等の日光の文化遺産を見学しました。途中、少しの間雨が降りましたが、休憩店に移動する頃にはやみ、思い出を胸に茅ヶ崎に帰ってきました。

修学旅行実施のために、多くの学年から付き添いの教職員が同行しました。6年生だけでなく他の学年の子どもたちも頑張ってくれた二日間となりました。

●薬物乱用防止教室

6年生を対象に薬物乱用防止教室を実施しました。体育館を会場に、保護司で神奈川県薬物乱用防止指導員の長谷川先生に話をいただきました。薬物の被害や巧妙な誘いにのらないこと等の話を聞きました。

●水分補給と感染症対策

今年の夏は暑い日が続き、9月にも体育や休み時間の外遊びが休止になりましたが、ようやく朝晩は涼しい日もみられるようになってきました。運動会に向けての練習がはじまっていますので、体育がある日には、水筒のご用意をお願いいたします。運動会までは、引き続きスポーツドリンクも可です。

また、この秋は、新型コロナウイルスではない風邪等の感染症が流行り始めており、本校でもインフルエンザを理由とする学級閉鎖が行われています。感染予防対策としては、石鹸での手洗いの励行等とあわせて換気が継続されます。お子様の体感によって服装での調整ができるようにご協力をお願いいたします。

●教育センター動画公開のお知らせ

教育センター
第13回 碧きあい教育シンポジウム
子どもの自尊心を考える
～乳幼児期から思春期・青年期の育ち～
2人の講師の即講演と教育長を交えた座談
講師 清原利隆 氏(東京大学大学院教授)
北島幸美 氏(日本女子大学カウンセリングセンター専任研究員(教授待遇))
配信期間 9月22日(金)～11月24日(金)
教育センターホームページから動画視聴可
教育センター 089-9965